

Hallo liebe Freunde des Evangeliums,
Liebe Geschwister,

Es sind schon besondere Zeiten, in denen wir aktuell leben dürfen. Wie gut, dass wir wissen und daran festhalten dürfen:

"Auf Gott ruht mein Heil und meine Herrlichkeit; der Fels meiner Stärke, meine Zuflucht, ist in Gott." (Psalm 62,8)

Ursprünglich war ein weiteres Bibelcamp in Bütgenbach – das 5. - im Juni vorgesehen. Da aber an diesem Standort (Sportzentrum Worriken) nun Flüchtlinge aus der Ukraine untergebracht worden sind, haben wir entschieden, wieder mit den Bibeltagen in St.Vith zu starten.

Wann: 24. - 26. Juni 2022
Start am Freitag ab 16:00 Uhr

Anmeldung: www.bibeltage.net
Über diese Webseite erfahrt ihr auch weitere Infos zu den Bibeltagen in Kürze.

Programm: Freitag: 19:00 Uhr gemeinsames Abendessen
Ab 20:00 Uhr: 2 Vorträge (die auch wiederum online in unterschiedlichen Sprachen gehört werden können), sowie gemeinsames Singen.

Samstag: Thema: **Wachstum im Glauben!** Anhand von Hebräer 11
Auch planen wir ein Kinderprogramm für die Kinder zwischen 3-12 Jahren.
Am Samstag bieten wir ab 16 Uhr verschiedene Sportmöglichkeiten an.
Zusätzlich möchten wir einen Bereich aufbauen, wo man sich zum Thema „Mission“ informieren kann.

Sonntag: gemeinsames Brotbrechen in der Halle
Danach möchten wir mit dem Studium von Hebräer 11 fortfahren.
Die Abreise erfolgt um ca. 16:30 Uhr, nachdem wir uns vorher mit Kaffee und Kuchen gestärkt haben.

Wo: Wie in der Vergangenheit möchten wir alles in der Tennishalle von St.Vith durchführen.

Unterkunft: Hotels - Herbergen – auch die Schulen stehen uns wieder zur Verfügung.
Wir versuchen alle wunschgerecht unterzubringen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr Euch bis zum 5. Juni 2022 (!) anmelden könntet. Vielen Dank.

Alle weiteren Infos, u.a. zum zeitlichen Ablauf, findet Ihr auf der Webseite.

"Deshalb nun, da wir eine so große Wolke von Zeugen um uns haben.... lasst uns mit Ausharren laufen den vor uns liegenden Wettlauf, hinschauend auf Jesus, den Anfänger und Vollender des Glaubens." (Hebräer 12,1-2)

Herzliche Grüße,

Euer Team der Bibeltage St.Vith/ Belgien